

『社会で強く生きぬく子どもの育成』

もっと未来へ わくわくする未来へ歩みだそう

第006号

令和7年6月10日

大東市立深野小学校

校長 世尾 秀和

学校だより 『ふこの』

◆参観、引き渡し訓練へのご協力に感謝

6月8日（日）に日曜参観および引き渡し訓練を行いました。保護者の皆さまには、ご多用のところ、ご来校いただき誠にありがとうございました。子どもたちの様子や頑張りを少しでもお伝えできていれば幸いです。また、引き渡し訓練においては、今後、南海トラフ巨大地震の備えの意味でも学校と各ご家庭での連携は非常に大切だと考えております。

災害発生時には停電や通信手段なども使用できない状況も想定されます。震度5弱以上の地震の際には引き渡しを行いますので、学校へのお迎えをお願いします。

万一の際には学校、保護者の皆さま、そして地域とも協力、連携して、子どもたちの安全を確保できればと考えております。引き続きよろしく願いいたします。



◆6月は「子どもの安全確保推進月間」

6月8日は学校安全確保・学校安全管理の日として制定されています。あわせて、6月は「子どもの安全確保推進月間」として、子どもたちの安全確保に向けて様々な取組みを進める月間ともなっています。

今回の引き渡し訓練も含め、本校でも各種訓練や研修を通し、大人も子どもも有事の際にどのように行動するべきなのかを考え、安全に対する意識を高めていきたいと考えております。各種訓練を通じ、学校・保護者・地域が一体となって子どもたちの安全を確保することができるよう、有事の際のご協力をよろしくお願いいたします。

◆水分補給について

暑くなり水筒のお茶が足りない子もでてくる季節となりました。熱中症対策として、大きい水筒にするか2本目を持つなどお子様と相談しながら工夫いただければ幸いです。スポーツドリンクについても、各家庭のご判断で持たせていただいても構いません。ただし、スポーツドリンクの容器につきましては、お使いの水筒がスポーツドリンク対応の水筒でない場合には錆の発生などが言われているものもあり、容器選びにもご注意ください。

- スポーツドリンク持参対応期間（※必ずスポーツドリンクをご準備いただく必要はありません）
2025年6月18日（水泳指導開始）～2025年10月16日（運動会予備日）

◆水泳指導スタート

6月18日（水）から水泳学習が始まります。学校でも安全に留意し、全体での指導を行っていきませんが、各ご家庭でもプールでの安全な行動についてお子様にお声かけいただければありがたいです。また、体調が思わしくない場合には無理はさせず、体調回復を最優先していただきますようお願いいたします。そのうえで、入水許可の保護者サインがない場合には安全上、水泳学習に参加ができませんのでご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

昨今の気温変化による熱中症の危険性から運動場での体育活動とともに、水泳学習についても状況によっては中止する場合があります。あわせて、水泳学習中の見学者については、屋外での待機は熱中症の危険もありますので、別教室での自習等で対応いたします。ご了承ください。

大東市教育委員会からのお知らせ

「えがお大東っ子」第76号発行しました!!

大東市教育委員会では、各学校園や大東市の教育に関する取組みについて「えがお大東っ子」を通して発信しています。大東市ホームページ、大東学び合いネットに第76号を掲載しています。ぜひご覧ください。

こちらからも
ご覧いただけます

<https://www.city.daito.lg.jp/site/egao-daito/62663.html>



（第76号の内容）

1. 岡本教育長 新年度のあいさつ
2. ひとりで悩まず相談を ～大東市教育支援センター「ボイス」と「教育相談室」～
3. 大東市家庭教育支援チーム「つぼみ」について
「おうちの方が元気になる！笑顔あふれる家庭教育の充実をめざして」
4. 教育委員会からのお知らせ

